

MOUTIER-MALCARD

Beau challenge Equifun



C'est devant un nombreux public et par une journée caniculaire que s'est déroulé le challenge Equifun organisé par l'association «les Cavaliers d'Oze» au poney-club du Geay, avec la présence des «cavaliers de Toulx». De nombreux participants étaient malgré tout présents pour se mesurer sur le parcours aménagé, certains concurrents étant inscrits dans plusieurs catégories, selon la monture choisie, et celle-ci pouvant recevoir de son côté plusieurs cavaliers (jusqu'à trois), ce qui explique que plusieurs noms (de concurrents comme de montures) se retrouvent au palmarès dont voici un extrait :

En catégorie Club A2 (poneys shetland) : on comptait 12 concurrents dont les trois premiers classés le sont avec le poney Stitch, il s'agit de : 1- Lucie Delaporte ; 2- Angéline Moret et 3- Marie Aujean ; la 4^e place revient à Alice Casse et le premier garçon, Rémy Dauvergne, se classe en 5^e position, tous ayant monté Kaline.

Dans la catégorie Cadets, elles n'étaient que 2 en lice : Marie Amélie Grandviernge, sur Osco prend la tête devant Audrey Demargne sur Willow. Chez les Juniors, parmi les 7 participants, on retrouve 1- Marie Amélie Grandviernge sur Osco, suivie de 2- Benoît Velu et 3- Axel Tayon, tous ayant che-

vauché Ivoire. En Minimes, avec 9 concurrents, c'est Alexis Bouery qui se classe 1er avec Gitane, suivi de 2- Lisa Cusitano sur Queen et de 3- Audrey Dauvergne sur Gitane. Enfin en club, ouvert à toutes les catégories sauf shetlands, sur les 12 participants, c'est Coralie Jouhanet et son Snickers qui pulvérisent le record du tour, devant Adrien Heitzmann, classé en 2^e position avec Idriss, Marie Amélie Grandviernge étant encore une fois sur le podium, en 3^e place avec Osco. Les vainqueurs de chaque catégorie ont reçu une coupe offerte par le Conseil Général de la Creuse ainsi que diverses récompenses.

• LUNDI 3 SEPTEMBRE 2012

Écho de la Creuse